
Cari Rappresentanti della Dussmann,

Vi scriviamo perché vorremmo spiegarVi quello che facciamo nel
Consiglio dei Bambini. Per noi è un impegno molto serio, visto
che vogliamo migliorare il paese in cui viviamo. 

L’11 maggio ci sarà un Consiglio Comunale aperto e noi dovremo
andare  a  portare  le  Nostre  richieste.  Noi  speriamo  di  essere
ascoltati  e  di  avere  la  possibilità  di  risolvere  insieme  i  Nostri
problemi.

Ci rendiamo conto di come non sia possibile mangiare solo pizza
o  patatine,  però  per  noi  mangiare  la  minestra  2  o  3  volte  alla
settimana è troppo.

La frittata non ci piace proprio, sembra una spugna! Eppure a casa
la mangiamo e non è male! Lo stesso discorso si può fare per il
purè, il cui sapore è debolissimo e, a volte, è quasi liquido! Quello
dello scorso anno era più buono ed eravamo contenti di fare il bis.

Ci  piacerebbe  tantissimo  andare  nelle  cucine  e  assistere  alla
preparazione del cibo. Questo ci aiuterebbe anche a spiegare agli
altri bambini e bambine come lavorate e ad evitare sprechi di cibo.

Abbiamo  ancora  tante  domande  e  qualche  richiesta,  ma  ne
parleremo insieme.

Siamo felici che abbiate scelto di parlare con noi.

I Consiglieri 


